
D E B L I S T E R I N G  M A D E  E A S Y ! 

CP50

LA MACHINE POUR BLISTERS NON TRANSPERÇABLES. 
THE DEBLISTERING MACHINE FOR PEELABLE BLISTERS.

Cette machine est utilisée pour vider les blisters dont le film ne 
peut pas être perforé. Afin d'obtenir une sécurité accrue pour 
les enfants ou une protection particulière contre l'humidité, les 
blisters sont munis d'une feuille pelable que le consommateur 
doit d'abord retirer pour récupérer le médicament.
Pour vider les blisters avec la CP50, le film pelable et le film de 
couverture sont découpés selon un procédé breveté. Les 
produits ne sont pas poussés à travers le film, mais glissent 
doucement à travers les ouvertures ainsi créées.

This machine is used for emptying blister packs with non-push-through 
foils. For increased unattainability for children or protection from 
moisture these blisters are fitted with an additional peeling foil  
which has to be pulled off by the consumer.

The patented CP50 model performs deblistering without forcing  
the products through the foil covering. A laser and PLC controlled system 
opens the pockets accurately around the product by  
punching the peeling and cover foil at the pocket border,  
causing the product to fall out of the existing opening.



All RBP-machines and deblistering tools are a testimony to our comprehensive know-how. We only use carefully se-
lected and thoroughly tested quality parts and materials in accordance with the pharmaceutical industry‘s demanding 
standards. All RBP-machines are factory-set on delivery and can be commissioned immediately with minimum start-up 
effort. On request, we can offer you setup and on-site training services as well as validation support according to your 
specification. All RBP-machines come with a comprehensive set of documentation comprising easily understand-able 
and richly illustrated operating instructions, a circuit diagram with part lists, the machine layout, the GS test 
certificate and an EU Declaration of Conformity including a list of the used materials. All RBP-machines and change 
parts are covered by a product warranty of two years. Of course, you can rely on our continued customer support after 
this period, should any problems occur.

Model CP50 
In use for 1.) Peelable blisters 

2.) Push through packs

Versions Mounted on mobile stainless steel workstation

Size (L x W x H) 1110 mm x  610 mm x 1130 mm

Weight approx. 160 kg

Output CUT Mode: up to 50 blisters/min, infinitely adjustable
CONTI Mode: up to 60 blisters/min, infinitely adjustable

Format range (W x L) variable between 40-145 mm x 55-130 mm  

Tool sets 5-7 kg

Supply voltage 110/230 V AC / 50-60 Hz

Control voltage 24 V DC

Tooling changeover approx. 3 min

Comments Patent-Nr. 1119706561 / GS-Nr. 07140

Model CP50 
Utilisation 1.Blister Pelable 

2.) Blister à perforer

Version unique sur station mobile en acier inoxydable

dimension blister (L x B x H) 1110 mm x  610 mm x 1130 mm

Poids approximatif. 160 kg

Cadence Mode Découpe jusque 50 Blister/min, réglable
ModeContinu:  jusque 60 Blister/min, réglable

Gamme de formats (B x L) variable entre 40-145 mm x 55-130 mm 

Jeu de format 5-7 kg

Alimentation 110/230 V AC / 50-60 Hz

Contrôle 24 V DC

tps chgt outillage. 3 min

Dispositif Breveté Patent-Nr. 1119706561 / GS-Nr. 07140

Toutes les machines RBP et les outils de vidange spécifiques aux blisters bénéficient de tout notre savoir-
faire. Lors de la fabrication, nous n'utilisons que des composants et des matériaux que nous avons 
soigneusement sélectionnés et consciencieusement testés et dont la qualité répond aux exigences strictes 
de l'industrie pharmaceutique. Toutes les machines RBP sont préréglées à la livraison et peuvent être mises 
en service immédiatement en quelques manipulations. Si vous le souhaitez, nous pouvons vous proposer la 
mise en service, l'initiation et la formation de votre personnel, y compris sur site, ainsi qu'une assistance à la 
validation conformément à vos spécifications. Pour chaque machine RBP, vous recevez une documentation 
complète composée d'un mode d'emploi facile à comprendre et richement illustré, d'un schéma de câblage 
avec nomenclature, du schéma de la machine, du certificat de contrôle sécurité et d'une déclaration de 
conformité UE comprenant une liste des matériaux utilisés. Et bien entendu, nous accordons une garantie 
de deux ans sur toutes les machines RBP ainsi que sur nos jeux de formats.

Deblistering 
Professional. Efficient.

Efficient deblistering has a name: 
RBP Bauer Deblistering. 

With more than 4000 different sets of tooling sold to date, we have handled any  
conceivable type of blister. But even with this record, we are still looking forward to 
new challenges.

RBP Bauer has the right answer to all of your deblislering needs! 
We will be pleased to talk to you about technical aspects, specifications and costs. 

Deblisterage

Professionnel . Efficace. 

Le déblistérage efficace a un nom :  

RBP Bauer Deblistering

Après avoir fabriqué plus de 4000 jeux de formats, aucune variante de blister ne 
nous est aujourd'hui étrangère. Cependant, nous relevons chaque nouveau défi 
avec ambition .
N'hésitez pas à nous contacter en France +33(0)4 50 69 59 91 

email: info@darron.fr , nous trouverons une solution à chaque problème de 
déconditionnement ! Nous nous ferons un plaisir de vous informer sur les aspects 
techniques, les performances et coûts.




